

semblance. Ils peuvent précéder ou accompagner n'importe quel abécédaire ; ils se prêtent à tous les genres d'épellation.

Les tableaux de lecture Lippens faciliteront l'enseignement de la lecture, car ils permettent l'enseignement collectif. Nous souhaitons que toutes les écoles élémentaires en soient pourvues.

S'adresser à l'auteur, 842, rue Notre-Dame-Ouest, ou chez J.-A. Langlais & Fils, libraire, Québec.

Prix : papier fort à dos de toile, montures cuivrées ; les deux Tableaux, \$1.00.

#### Le manuel des sciences usuelles.

Cet ouvrage de MM. les abbés Huard et Simard est presque entièrement imprimé et paraîtra sans doute dans quelques jours. Les grands journaux signaleront aussitôt son apparition.

La Propagande du Livre et les librairies ont déjà beaucoup de commandes de ce volume. Ces commandes seront remplies dès la publication du livre. Il semble que les auteurs ne tarderont pas à regretter de n'avoir fait qu'un tirage si restreint de leur première édition.

Le *Manuel des Sciences usuelles* aura probablement plus de 400 pages, et sera illustré de 234 vignettes. Il se vendra 60 cts l'exemplaire.

Messieurs les LIBRAIRES qui ne se sont pas encore pourvus feraient bien de s'adresser sans retard à *La Propagande du Livre*, aux bureaux de la *Vérité*, Québec.

#### Comment enseigner le catéchisme à l'école primaire.

Sous ce titre, M. le chanoine H. Baril, V. G. et Aumônier des Dames Ursulines des Trois-Rivières, publie en une jolie brochure son intéressante conférence sur l'enseignement du catéchisme. Les lecteurs de *L'Enseignement Primaire* en pu apprécier toute la valeur du beau et consciencieux travail de M. le chanoine Baril.

On peut se procurer cette brochure chez les libraires au prix de 10 sous, franc de port.

#### Association des Institutrices catholiques de la Section de Québec

Séance du Conseil de l'Association des institutrices catholiques de la section de Québec, 13 février 1907.

Présents : Le Rév. A.-N.-T.-H. Valiquette, O. M. I., chapelain de l'Association ; MM. les inspecteurs P. Roy et L.-A. Guay.

Institutrices : Mlles A. Dionne, présidente ; O. Ferland, Z. Ferland, E. Morin, A. Vézina, A. Pelletier, P. Turcot et M.-Lse Pepin.

Le procès-verbal de la dernière séance est lu et adopté.

Avant de procéder aux affaires du Conseil de l'Administration, le R. P. A.-N.-T.-H. Valiquette attirera l'attention des membres du Conseil sur la bienveillance de Mgr l'Archevêque à l'égard de l'Association, que Sa Grandeur encourage et bénit. Sa Grandeur a même prié des personnages influents de s'occuper du progrès de l'Association.

C'est sur l'invitation de Sa Grandeur que le R. Père a accepté de devenir le chapelain de l'Association en septembre dernier. Depuis cette date, Mgr l'Archevêque, à la prière du dévoué chapelain, a bien voulu étudier et approuver les règlements de la dite Association qui compte plus de 200 membres. Il est à espérer que le nombre augmentera rapidement maintenant que l'Association a reçu l'approbation de l'autorité ecclésiastique et est grandement encouragée par l'autorité civile. Cette Association a pour but de protéger les institutrices en améliorant leur sort, en plaidant leur cause auprès des autorités. Il suffit, pour en faire partie de payer une contribution annuelle de 25 cts. Les institutrices ont ainsi l'avantage de se connaître, de se réunir, de mettre en commun leurs forces morales, enfin de s'encourager dans l'ingrate mais bien noble et méritoire carrière de l'enseignement. Si leur labeur n'est pas assez re-